

Lihatkepri.com, Batam - [Agrowisata Jambu Marina](#) Ajak Berbuka Puasa Sambil Berdonasi. Ramadhan menjadi bulan yang paling dinantikan Muslim di seluruh dunia, tak terkecuali saudara Muslim di Gaza - Palestina.



Agrowisata Jambu Marina

Ramadhan seolah memberikan kebahagiaan masyarakat di Gaza. Di tanah yang sedang dirundung konflik itu, tumpah ruah Masyarakat Gaza menyambut hadirnya Ramadhan.

Namun, meriahnya Ramadhan kali ini harus berubah, serangan Israel diluncurkan tepat beberapa hari sebelum Ramadhan. Sabtu (3/5/2019) 300 apartemen dilaporkan hancur, selain itu tercatat 28 orang meninggal dunia dan luka-luka 200 orang setelah mendapat serangan dari tentara Israel.

Berkaca dari kejadian itu, Agrowisata Jambu Marina bersama Aksi Cepat Tanggap (ACT) Kepulauan Riau berkolaborasi untuk membantu saudara di Palestina, kolaborasi kemanusiaan ini untuk memberikan bantuan kepada saudara di Palestina., menyajikan paket berbuka puasa masyarakat bisa sambil berdonasi untuk saudara di Palestina.

Bencana kemanusiaan menjadi perhatian semua pihak termasuk Pengelola Agrowisata Jambu Marina, Iswahyudi. Pihaknya ingin terlibat untuk membantu saudara-saudara yang tertimpa musibah, dengan cara seperti ini menjadi hal yang cukup berbeda dan baru pertama kali Agrowisata Jambu Marina berkolaborasi seperti ini,

“Bersama ACT kita membantu di dunia kemanusiaan,” ujarnya.





Agrowisata Jambu Marina Ajak Berbuka Puasa Sambil Berdonasi

Sejalan dengan Iswahyudi, Branch Manager [ACT](#) Kepri berharap kolaborasi ini bisa berlangsung dengan baik dan berkelanjutan serta Kolaborasi ini diharapkan mampu mengajak sebanyak-banyaknya masyarakat untuk menjadi dermawan.

“Kita juga berharap kolaborasi ini bisa mendongkrak Agrowisata Jambu Marina menjadi salah satu Agrowisata besar yang ada di Indonesia khususnya Batam,” ujarnya.

Pada Ramadhan ini tiap penjualan paket berbuka puasa di Agrowisata Jambu Marina juga tiket masuk ke kawasan Agrowisata Jambu Marina akan disisihkan untuk membantu Ramadhan saudara-saudara di Palestina. (Sopian)